

Fraternidad
Sin Fronteras

Ayuda a los que nadie ayuda

NIÑOS Y ADULTOS



Historias de éxito

Nos llena de alegría y satisfacción poder compartir una historia de éxito regular:

El 27 de mayo de 2009 ingresa Mauricio a la edad de 2 años, presidente del DIF Guanajuato, a la Fundación con el diagnóstico de retraso psicomotor e hiperactividad. Desde el primer día, Mauricio gana a todos con su alegría contagiosa y su sonrisa. Inicia una trayectoria de rehabilitación que lo lleva a caminar, correr, saltar, montar en bicicleta y sus movimientos van normales. A menos de un año, Mauricio encuentra una nueva familia que le brinda todo lo necesario y el cariño que se merecen. Felicitaciones a Mauricio y sus padres!

Otra experiencia, alimentada en el progreso asistencial que ha hecho la querida Abuelita en sus terapias de rehabilitación física. La abuela es una de las "habitantes" del albergue al formar parte de la población casal desde el inicio. Procedente de otro albergue, con antecedentes de abandono social y alcoholismo, la abuelita presenta demencia y se encuentra en una silla de ruedas a causa de una fractura anterior de cadera. Con las terapias de rehabilitación muestra un avance notorio en sus movimientos y ya logró pararse y dar los primeros pasos!

In memoriam

Fraternidad
Sin Fronteras

Ayuda a los que nadie ayuda

DONANTES



Agradecimientos

Banco Azteca
(Concepto, coordinación y ejecución)Baf Salón Noticias
(Apoyo y diseño gráfico)

Av. Canal Nacional No. 1057

Col. Villa Quetzal, Coyoacán, México, D.F.

Tel.: 56037978 / 24520157

info@fraternidadsinfronteras.com

www.fraternidadsinfronteras.com



Misión

Dar una vida digna a personas con discapacidad mental en estado de abandono.

Fraternidad
Sin Fronteras

Ayuda a los que nadie ayuda

INFORME
ANUAL
2009/2010Fraternidad
Sin Fronteras

Ayuda a los que nadie ayuda

PRESENTACIÓN

Fundación Fraternidad sin Fronteras (A.P.) tiene el agrado de presentar su Informe Anual 2009/2010. La comunitad invida en la Institución pasó un año con muchos éxitos, alegrías y progreso notables, sobre todo en el área de rehabilitación. Daremos cuenta de ello en este informe.

La otra buena noticia es el compromiso de nuestros donantes sin cuyas constante aportaciones sería irreparable el avance de los habitantes y de la Fundación. ¡Mil gracias a cada uno!

Otro apagollamiento profundo va a los integrantes del equipo operativo, a los patrocinios, proveedores y socios al trabajo de la Fundación. En palabras de la voluntaria Jenny Barra, originaria de Salta quien estuvo seis meses en el albergue:

"Me permitió admirar la constancia y la dedicación de los compañeros con los cuales trabajé, en un ambiente continuo para hacer de Fraternidad un lugar siempre mejor. Así, a lo largo del tiempo que estuve allí, me he dado cuenta de como Fraternidad sin Fronteras es una institución en constante evolución, que siempre trata de mejorar la vida de sus residentes con nuevo personal calificado, nuevos proyectos y solides. En este lugar no se piensa sólo en dar de comer, vestir y dormir, sino también en los fundamentos para que las personas que viven allí puedan sonreír y ser felices, sintiéndose parte de una gran familia. Además, fue muy emocionante trabajar con personas que eran diferentes su trabajo y creer en lo que hacen y en las posibilidades de sus residentes."

Este comienza que el entusiasmo, el dinamismo, la energía y el amor que pueblan en esta institución, hacen de Fraternidad sin Fronteras un lugar lleno de potencial y apto a superar cualquier dificultad que pueda tocar toda gran institución."

Ciudad de México, agosto 2010



Fraternidad
SIN FRONTERAS

Ayuda a los que están en la calle

PROGRAMAS

REHABILITACIÓN

En el albergue hubo a lo largo del año muchas actividades relacionadas con temas de mantenimiento y conservación a fin de tener las instalaciones en óptimas condiciones.

Fue necesario para el crecimiento de la población infantil y juvenil hacer adaptaciones a las áreas respectivas y construir un salón de estar para ellos donde pudieran estudiar, jugar y hacer música. Además se construyeron nuevas espacios para dormir, la cocina de los perros y los medios, baños y una bodega.

En el área de dormitorios de los niños y jóvenes se adaptó el dormitorio de las niñas incorporando estantería para su ropa y un área nueva de baños.

Por otro lado, ya a diez años de construcción de las instalaciones, habrá que renovar la impermeabilización y estar preparados ante la época de lluvias.



Servicios Médicos

El programa de Servicios Médicos brinda atención constante en cuidados preventivos de enfermería (las 24 horas al día), medicina general y preventiva, parapédiatria y neonatología.

En el área de la medicina general, hubo un fuerte énfasis en la medicina preventiva en los tres niveles de intervención siendo la preventiva primaria las actividades orientadas a evitar la aparición de enfermedad, por ejemplo la aplicación de las vacunas y las medidas de promoción de la salud. Hubo una campaña extensa de vacunación a todos los integrantes del hogar y personas con residencia permanente.

La prevención secundaria consistió en el diagnóstico y tratamiento de la enfermedad cuando aún no produce síntomas ni signos, por ejemplo programas de detección temprana de enfermedades como la Diabetes Mellitus, la Hipertensión Arterial Sistólica, Obesidad, entre otras.

La prevención terciaria consiste en el diagnóstico y tratamiento de la enfermedad para evitar las complicaciones, la comorbilidad y la muerte prematura. Se trabaja en el restablecimiento de la salud una vez que ha aparecido la enfermedad.

Es aplicar el tratamiento para intentar curar o paliar una enfermedad o síntoma determinados.

El restablecimiento de la salud se realiza tanto en atención primaria como en atención hospitalaria.

La Dra. Ana Teresa Díaz Calvo commenta su trabajo en la Institución

"El quehacer como psiquiatra en Fraternidad sin Fronteras tiene que ver con el trabajo esencial que realizan el médico y enfermero con los pacientes, la atención médica en los hospitales y la ejecución de servicios de apoyo a la persona que padece. Tener aislado limitar el dolor, rehabilitar. El otro aspecto no menos importante es la disposición de oír, atender, relacionarse, involucrarse y compartir con aquellas cuya vida transcurrió entre estos muros. Trabajar con la persona que padece es tratar de que la persona que se encara, viva humanamente y resulte entonces en una actividad que me lleva a ser una mejor persona."



En el área de Rehabilitación se integra el equipo multidisciplinario, formado por un coordinador, los psicólogos, una pedagoga, una terapeuta física y los cuidadores quienes son los responsables de llevar a cabo las actividades de acuerdo al plan individual de mejoramiento.

El programa se estructura a través de los siguientes ejes:



Talleres ocupacionales

- Manufactory
- Panadería
- Granja

